

# 学校公開 ~いしかわ教育ウィーク~

11月1日(金)、いしかわ教育ウィークの取り組みとして学校公開が行われました。

午前中は1,2年生による「総合的な探究の時間」中間発表会と通常授業の公開、保護者対象のスマホ学習会が 行われ、午後からは、「震災とこれから~ふるさとの価値・自分の価値を知ること~」と題して農産物販売所「神 子の里」代表取締役、武藤一樹氏による里山里海講演会が行われました。

探究中間発表会では、地域の復興をテーマにグループごとに成果を発表し合い、後半では3年生を中心に探究 ディスカッションも行いました。多数の保護者や学校関係者の方々が参観され、生徒の発表の様子や内容につい て質問やご意見をいただきました。ご来校ありがとうございました。



# 進路ガイダンス(上級学校授業体験)



10月28日(月)、1,2年生を対象に進路 ガイダンス(模擬授業)が行われました。

金沢工業大学、金沢情報ITクリエイター専 門学校、石川県立看護大学、スーパースイーツ 製菓専門学校、Kist 金沢科学技術大学校など分 野別に19の講座が開講され、生徒達は自分の 興味のある2分野を選択し受講しました。

生徒たちは「実際に体験してみることができ てすごく良い経験だった」などと述べ、今後の 自分の進路決定の参考にしていました。





爽やかな風が吹く秋晴れの日、生徒達は玉入れや綱引き、障害物競走、学年対抗リレーなどの競技に汗を流しました。 新旧生徒会役員・体育委員の企画・運営のもと、生徒全員が協力しスムーズな進行に努めました。

午後からは1,2年生女子によるダンス発表も行われ、観客から大きな拍手をもらい盛り上がりました。

僅差での勝負が続きましたが、結果は1年学年団が総合優勝を飾りました。生徒達は一生懸命競い合いながら大いに 楽しんだ一日でした。



## 地域探訪学習

#### 春蘭の里(能登町宮地)

10月16日(水)、2年生が能登町宮地地区の体験型農家 民宿「春蘭の里」へ行ってきました。現地の里山でキノコ狩 り体験を行い、収穫したキノコを入れた「キノコ汁」と地元 で採れた山の食材の昼食を美味しくいただきました。

その後、春蘭の里実行委員会元代表の多田喜一郎氏より 「春蘭の里」経営の理念や里山保全についてお話しいただき 自分達が生まれ育った地域の里山を

守っていくことの大切 さや自然の恵みについ てしっかり学びました



13(水) 植林活動 (1年)、県高P連研究大会·研修会、租税教室(2年)



### 東井栗園 (穴水町字山中)

9月26日(木)、1年生が穴水町山中地区の東井栗 園を訪れ栗拾い体験をしました。

天候にも恵まれ爽やかな秋晴れの午後、生徒たちは バケツを手に、たくさんの栗を拾うために栗園をくま なく歩きました。東井氏から、栗園の説明や地震の影 響、栽培にあたっての苦労話なども聞くことができ地 元の産業と現状を知る良い機会となりました。







### 11月行事予定

1 (金)	更衣、いしかわ教育ウィーク $(\sim$ 1 $1/7)$ 、学校公開	15(金)	SC来校日(高)	sc:スクールカウンセラー
2 (土)	第3回進駿大学入学共通テスト模試(~3日)	16(土)	全統プレ共通テスト模試(~17日)	)
5 (火)	キャリア教育事業(1年)	20(水)	進路講演会(1,2年、保護者)	
6 (水)	県新人大会(後期)~10日	22(金)	2 学期期末考査時間割発表	
8 (金)	漢字検定②	23(土)	週末補習⑧、公務員模試(2年)	<b>A</b>
9 (土)	週末補習⑦	28(木)	SC来校日(高田:午後)	
12(火)	新人大会結果報告会(表彰伝達式)	29(金)	2 学期期末考査①、SC来校日(高)	